
Datum / Date: Version:

 Produkt / Product:

Artikel Nr. / Article no.:

Bezeichnung / Description:

 Technische Daten / Technical data: *

Trägermaterial / carrier:

Lieferform / Physical form: 

Dosierempfehlung / Addition level:

Temperaturstabilität / Heat stability:

Lichtechtheit / Light fastness:

Füllstoff / Filler:

Pigment:

* Die aufgeführten technischen Werte stellen keine Lieferspezifikation dar / The mentioned technical values are not intended as a delivery specification

 Anwendung / Application:

 Lagerung / Storage:

 Verpackung / Packaging:

 Lieferant / Supplier:

FRAKU Kunststoffe GmbH Gewerbegebiet Süd 17 Tel.: +49 (0)911 752901

Masterbatch & Compound DE-90587 Obermichelbach E-Mail: kontakt@fraku.de

Die Angaben basieren auf dem derzeitigen Stand der Kenntnisse und Erfahrungen sowie auf Informationen, die wir von unseren Lieferanten erhalten. Spezielle Untersuchungen an

unseren Farben finden nicht statt. Spurenverunreinigungen wurden nicht berücksichtigt. Die gemachten Angaben befreien den Verarbeiter wegen der Fülle möglicher Einflüsse bei

Verarbeitung und Anwendung unserer Produkte nicht von eigenen Prüfungen und Versuchen. Eine rechtlich verbindliche Zusicherung bestimmter Eigenschaften oder der Eignung

für einen konkreten Einsatzzweck kann aus unseren Angaben nicht abgeleitet werden. Bestehende Gesetze und Bestimmungen sind vom Empfänger unserer Produkte in eigener

Verantwortung zu beachten. Wir gehen keinerlei Verpflichtungen ein, auf Grund geänderter Vorschriften und Gesetze oder neuer Erkenntnisse, diese Stellungnahme zu

aktualisieren.

The information and recommendations contained in this document are based upon data collected by Fraku GmbH and believed to be correct. However, no warranty of fitness for

use or any other guarantees or warranty of any kind, express or implied, is made to the information contained herein, and Fraku GmbH assumes no responsibility for the results of

the use of products and processes described herein. The user undertakes all liability in respect of application, processing or use of the afore-mentioned information or product,

whose quality and other properties he shall verify, or any consequence thereof. No liability whats ever shall attach to Fraku GmbH for any infringement of the rights owned or

controlled by a third party in intellectual, industrial or other property by reason of the application, processing or use of the aforementioned information or products by the buyer. This

is an uncontrolled document.

FB 1909

Masterbatch Schwarz / Black

LDPE

Granulat / Pellet

2 %

300°C

8

20 % HAF-Ruß / carbon black

FRAKU Masterbatch sollte an einem kühlen und trockenen Ort gelagert werden. Lagertemperaturen                 

von über 25°C und Lagerzeiten von mehr als einem Jahr können die Qualität des Masterbatches 

beeinträchtigen.

FRAKU Masterbatch should be stored in a cool and dry place. Storage temperatures above 25° C               

and storage periods of more than one year can be avoided Quality of the masterbatch.

FRAKU Masterbastch wird als Linsen- oder Zylindergranulat in 25-kg-Säcken im Karton oder auf Palette 

geliefert. Andere Verpackungsformen sind auf Anfrage möglich.

FRAKU Masterbastch is supplied as a lens or cylinder granulate in 25 kg bags in a cardboard box                           

or on a pallet. Other packaging forms are available upon request.

Technisches Datenblatt

Technical Data Sheet

Das Masterbatch wurde speziell zur Einfärbung für Spritzguss und Extrusion ausgearbeitet.

The masterbatch has been specially developed for coloring for injection molding and extrusion.
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